
Die Verwaltung äußert die Bitte, den Tagesordnungspunkt 11 vorzuziehen. Herr Fricke schlägt 

vor, den TOP 11 nach dem TOP 7 und die weiteren TOPs entsprechend der ursprünglichen 

Reihenfolge zu behandeln.  

 

Der geänderten Tagesordnung wird einstimmig zugestimmt. 


